НОВОСТИ УПОЛНОМОЧЕННОГО ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

В Луганской Народной Республике воссоединилась семья после восьми месяцев разлуки.

Уполномоченный по правам человека в Луганской Народной Республике Виктория Сердюкова обратилась к Уполномоченному по правам человека в Российской Федерации Т.Н. Москальковой с просьбой помочь вернуть жительнице из ЛНР своего сына.

Молодой человек 2002 г.р. еще в январе 2022 г. поехал в г. Херсон за своей девушкой и по пути следования потерял паспорт. По прибытии в пункт назначения он обратился в миграционную службу и 24 февраля получил смс уведомление о готовности документа, но



забрать его уже не смог — началась специальная военная операция. На долгие восемь месяцев юноша и его невеста-россиянка оказались в тупике.

Мать юноши не знала, что ей делать, предпринимала все возможные усилия для того, чтобы вернуть сына домой живым и здоровым. Ее волнение усиливалось тем, что из-за российского гражданства девушки соседи выражали ей личную неприязнь.

Узнав о данной ситуации, Уполномоченный по правам человека в Российской Федерации обратилась в Пограничную Службу ФСБ России. К работе по возвращению молодой пары в ЛНР были также подключены омбудсмены Республики Крым, Краснодарского края, Ростовской области и их аппараты.

Благодаря совместным усилиям юноша вернулся к матери со своей беременной невестой.

Источник

Что может быть страшнее для матери, чем потерять ребенка?



Мать потеряла ребенка, когда из-за обстрелов в Луганской Народной Республике была эвакуирована санаторная спортивная школа в одну из областей Украины. Девочку увезли в безопасное место, но мать долгое время не знала, где ее дочь и что с ней. Женщина обратилась к Уполномоченному по правам человека в ЛНР Виктории Сердюковой с просьбой оказать содействие в установлении местонахождения и возвращении ее дочери.

Виктория Сердюкова обратилась за помощью к Уполномоченному по правам

человека в Российской Федерации Т.Н. Москальковой. Спустя некоторое время, совместными усилиями девочку удалось вернуть к маме.

Источник

- Аппарат Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации

NEWS DIGEST OF THE HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS IN THE RUSSIAN FEDERATION

In Lugansk People's Republic a family has been reunited after eight months of separation.

The Commissioner for Human Rights in the Lugansk People's Republic Victoria Serdyukova requested the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation Tatiana Moskalkova to assist a resident of the Lugansk People's Republic in bringing her son back home.

In January 2022 a young man born in 2002went to Kherson to meet his girlfriend and lost his passport along the way. Upon arrival at the destination, he applied to the Migration Service and on the 24th of received notification about the readiness of the document. However, due to the beginning of the special military



operation, he didn't manage to get it. For a long eight months, the young man and his Russian girlfriend were at an impasse.

The mother of that young man did not know what to do, she made every possible effort to bring her son back home alive and safe. Her nervousness was intensified because neighbors of the Russian girl expressed their personal grudge due to her citizenship.

Having learned about this situation, the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation addressed the Border Service of the Federal Security Service of Russia. The ombudspersons from the Republic of Crimea, Krasnodar and Rostov regions and their staff participated in the relocation of the young couple to the Lugansk People's Republic.

Through a collaborative effort the young man returned to his mother with his pregnant girlfriend.

Source

What could be scarier for a mother than losing a child?



A mother lost her child when a people from a sports school were evacuated to one of the regions of Ukraine due to the shelling in the Lugansk People's Republic. A girl was relocated to a safe place, but her mother did not know what happened to her daughter for a long time. The woman requested the Commissioner for Human Rights in the Lugansk People's Republic Victoria Serdyukova to assist in finding and returning her daughter back home. Victoria Serdyukova addressed the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation T.N. Moskalkova and through

joint efforts the girl managed to return to her mother.

Source

- Office of the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation